

Du neuf et de la joie pour la fête des conscrits

Les conscrits de la « 8 » ont cédé leur place aux dignes représentants de la « 9 » pour une grande fête lancée vendredi soir et poursuivie hier matin avec une vague enjouée au rythme des percussions brésiliennes

Pour leur fête, les « 9 » ont innové par rapport aux autres années en démarrant dès le vendredi soir. Les « 8 » et les « 9 » tous déguisés ont été menés depuis le haut du village jusqu'à la place par la Batuccada de Vaux-en-Beaujolais, dont les percussions ont fait accourir tous les Bagnolais lors d'une soirée mémorable. Les « 8 » ont dignement enterré leur classe et Mickaël Gay, le président des « 9 », a déclaré : « Nous sommes tous très contents, car il y a eu beaucoup de monde, que des compliments et une très bonne ambiance. Je souhaite que cela perdure lors des prochains conscrits. » Tous les Bagnolais ont retrouvé leurs héros en

forme hier matin. Ce sont 51 conscrits qui ont posé pour la photo avec deux 70 ans, trois 60 ans, Jean-François Fady, seul 50 ans, cinq 40 ans, sept 30 ans, cinq 20 ans, sept 19 ans, quatre 18 ans et dix-sept 10 ans. Pas de bébé sur la photo, car le petit garçon qui doit naître en juillet, a défilé en calèche dans le ventre de sa maman Céline, 30 ans. Après la célébration à l'église avec le Père Bernard Kaboré, la vague des conscrits a défilé à travers le village au rythme des percussions brésiliennes comme pour la veille, toujours aussi appréciées par la population en liesse. Le vin d'honneur offert a rassemblé tout le monde devant la salle des fêtes.



Les 10 ans étaient plutôt nombreux avec onze filles et six garçons / Photo Catherine Lapostolet



Les 40 et 50 ans ont défilé au rythme des percussions



Les 60 et 70 ans en grande forme dans la vague



Les 20 ans très joyeux